

---

## L'axe Canadiens / Martyrs-de-la-Résistance est rouvert à la circulation

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

À partir du vendredi 16 mai en fin de journée, l'axe Canadiens / Martyrs-de-la-Résistance est rouvert à la circulation dans les deux sens.

Dans le cadre de sa politique en faveur des espaces publics, la Métropole Rouen Normandie, en collaboration avec les communes de Sotteville-lès-Rouen, Petit-Quevilly et Rouen, réalise les travaux d'aménagement de l'avenue des Canadiens, de l'avenue et de la place des Martyrs-de-la-Résistance.

En anticipation de la fin des travaux, l'axe Canadiens / Martyrs-de-la-Résistance depuis la place des Bruyères jusqu'au carrefour Dufay, est rouvert à la circulation dans les deux sens à partir du vendredi 16 mai en fin de journée.

---

Les bus circuleront dans les deux sens à partir samedi du 17 mai au matin.

Afin de réaliser les derniers aménagements dans les semaines à venir, la circulation sur l'axe Canadiens / Martyrs-de-la-Résistance pourra être alternée ou barrée ponctuellement dans un sens, avec mise en place d'une déviation.